

» Über unser Unternehmen sind sehr viele Artikel, nicht nur in der Region, erschienen. So sind wir dank der Auszeichnung weithin bekannt geworden.“

Dirk Müller-Remus

auticon GmbH, GründerChampion 2012 Berlin

» Wir sind wahnsinnig stolz auf den Preis! Die Organisation des Wettbewerbs ist super und extrem spannend fand ich die thematische Vielfalt der ausgezeichneten Unternehmen – von komplexer Medizintechnik über Gründungen aus sozialem Antrieb bis zu klassischen Handwerksfirmen war alles dabei.“

Jochen Steigner

SemVox GmbH, GründerChampion 2013 Saarland

» Aufregend waren die beiden Tage in Berlin. Vor allem die Gespräche mit den anderen Gründern und Experten haben mich sehr inspiriert.“

Michaela Hansen (Titelfoto)

Granny Aupair, GründerChampion 2013 Hamburg

»»

Fragen? Beantwortet Ihnen das deGUT-Pressbüro:

KfW-Award GründerChampions 2014

deGUT-Pressbüro

Friedrich-Ebert-Straße 91

14467 Potsdam

gruenderchampions@degut.de

Tel. 0331 / 231 890-20

Die Bewerbung ist **vom 1. Mai bis zum 1. August** möglich. Alle Informationen sowie das Online-Formular für Ihre Bewerbung als GründerChampion finden Sie unter:

www.degut.de/gruenderchampions

Die deGUT ist die größte Messe rund um Existenzgründung und Unternehmertum in Deutschland. Sie findet am 17. und 18. Oktober 2014 zum 30. Mal statt.

Veranstaltet wird die deGUT von der Investitionsbank Berlin (IBB) und der Investitionsbank des Landes Brandenburg (ILB). Förderer der deGUT sind die Senatsverwaltung für Wirtschaft, Technologie und Forschung in Berlin und das Ministerium für Wirtschaft und Europaangelegenheiten des Landes Brandenburg.

Schirmherr ist der Bundesminister für Wirtschaft und Energie Sigmar Gabriel.

In Kooperation mit:



Medienpartner:



Hotelpartner:



Stand Mai 2015

KfW Bankengruppe
Palmengartenstr. 5 – 9
60325 Frankfurt am Main
Telefon 069 7431-0
Telefax 069 7431-2944
infocenter@kfw.de
www.kfw.de



»» GründerChampions gesucht!

Nutzen Sie das Potenzial eines der führenden deutschen Unternehmerpreise. Bewerben Sie sich für den KfW-Award GründerChampions 2014.

Bank aus Verantwortung

KfW

»» Werden Sie GründerChampion 2014

Seit 1998 zeichnet die KfW Bankengruppe junge Unternehmen aus ganz Deutschland mit dem KfW-Award GründerChampions aus. Für den renommierten Preis können sich in diesem Jahr Unternehmerinnen und Unternehmer bewerben, die nach dem 31.12.2008 gegründet bzw. eine Firma im Rahmen der Nachfolge übernommen haben. Der Sitz des Unternehmens muss in Deutschland sein.

Die Auszeichnung wird im Rahmen der Deutschen Gründer- und Unternehmertage (deGUT) vergeben, die jedes Jahr im Oktober in Berlin stattfinden.

Als Preisgeld stehen insgesamt 30.000 EUR bereit.

»»



Michael Bruck, GründerChampion 2010

CEO chocri GmbH

»» Mit chocri haben wir schon viele Preise gewonnen. Besonders war hierbei vor allem der GründerChampions-Sieg vor vier Jahren. Wir konnten ihn als starke Referenz gut nutzen und unsere Bekanntheit enorm steigern. Das war ein echter Türöffner für uns. Heute haben wir zeitweise mehr als 100 Mitarbeiter, die individuell gestaltete Schokolade herstellen und die wir für unsere Expansion als Fulfilmentanbieter u.a. für www.meinecoke.de auch benötigen.“

»»



Jana Michaelis, GründerChampion 2013

Johanna – ländlicher Pflegedienst/Pflegehof

»» Über mich gab es viele Berichte in der Presse, dieses Medienecho hat mich überwältigt! Die Anerkennung ist einfach toll und ich finde sehr schön, dass hier auch Gründungen ausgezeichnet werden, die sonst eher im Verborgenen bleiben, obwohl ihre Arbeit so wichtig ist.

Das können Sie gewinnen:

Aus jedem Bundesland wird ein Landessieger prämiert. Diese 16 GründerChampions konkurrieren um den Bundessieg. Am Abend der Auszeichnung wird zusätzlich ein Publikumspreis verliehen.

Landessieg	jeweils 1.000 EUR
Bundessieg	zusätzlich 9.000 EUR
Publikumspreis	zusätzlich 5.000 EUR

Alle Gewinner werden zur feierlichen Prämierung nach Berlin eingeladen – Hotelaufenthalt, Besuchsprogramm und Besuch der deGUT inklusive.

Die Auswahl

Eine Jury, die aus Vertreterinnen und Vertretern der KfW Bankengruppe, Politik, Wirtschaft, Landesförderinstituten und Industrie- und Handelskammern besteht, bewertet Ihre Geschäftsidee und die Art der Umsetzung. Es wird darauf geachtet, dass Sie mit Ihrem Unternehmen Arbeitsplätze schaffen oder erhalten und soziale Verantwortung übernehmen. Umweltbewusstes Handeln ist ebenfalls ein Kriterium für die Auswahl als GründerChampion 2014.

Die KfW als Ausrichter des Wettbewerbs

Die KfW wurde 1948 gegründet und ist eine der führenden Förderbanken der Welt. Mit ihrer jahrzehntelangen Erfahrung setzt sich die KfW im Auftrag des Bundes und der Länder dafür ein, die wirtschaftlichen, sozialen und ökologischen Lebensbedingungen weltweit zu verbessern.

Allein 2013 hat die KfW dafür ein Fördervolumen von 72,5 Milliarden Euro zur Verfügung gestellt. Sie ist auf 5 Kontinenten an über 80 Standorten aktiv und beschäftigt mehr als 5.500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Eine umweltgerechte und sozial ausgewogene wirtschaftliche Entwicklung wird auch in Deutschland erst möglich durch kreative und mutige Gründungen. Der Titel GründerChampion ist eine Qualitätsauszeichnung, durch die Unternehmerinnen und Unternehmer für ihr Engagement und ihre innovativen Ideen öffentliche Anerkennung erfahren.